

Actions



- **Pose symbolique de la première pierre de la Halle de Sport de Mayac** le mercredi 27 mars à 11h45.



- **Visite des Lycées et de l'ancienne gendarmerie** réservée aux Maires et Député ou à leurs représentants le mercredi 27 mars à 14h30.



- **Les lycées d'Uzès, d'hier à aujourd'hui** : action de sensibilisation au Centre social de Saint-Quentin (archives visuelles et sonores sur la lutte de 1974-1980 - extraits de films et photos depuis l'automne 2012) prévue le mercredi 15 mai.

La présence du plus grand nombre à ces actions symboliques en faveur de projets d'intérêt public permettra de mieux peser sur les décideurs.

SOYONS TRES NOMBREUX !

Chiffres

- 15 Conseils municipaux ont déjà adopté la délibération proposée par le CDESSEPU.
- Les Communes de Argilliers, Arpaillargues, Aubussargues, Blauzac, Collias, Collorgues, Flaux, Lussan, Meynes, Montaren, Montfrin, Remoulins, St Bonnet du Gard, St Dézéry, St Laurent la Vernède, Vallabrix, Vallérargues ont fait savoir leur participation à la visite des Lycées.

Divers

- La demande de rendez-vous auprès du Président de la Communauté de Communes Pays d'Uzès et des Vices-Présidents en charge de l'Éducation et des Installations sportives, sollicitée le 15.01.2013, est toujours sans réponse, malgré une relance !
- Le 18 mars, le projet du Centre aqualudique a été abandonné par le Conseil Communautaire de la CCPU. Le CDESSEPU ne peut qu'envisager d'exprimer son indignation.
- Courriers, communiqués,... sont sur le blog *Défense du service public d'Éducation en Uzège*. [Voir](#)



Contactez le Comité :
cdsespu30@laposte.net